



Pressewart Feuerwehr Hainstadt e.V., Dienstag, 18. Oktober 2022

Kerb

Die Kerb is endlich wieder do.



Bei der diesjährigen Kerbborschpremiierung am Sonntag, den 09.10.2022 konnte die Freiwillige Feuerwehr Hainstadt mit ihrer "Layla" und deren Begleitern den ersten Platz belegen. Die Begleiter mussten sich in verschiedenen Geschicklichkeitsspielen gegen die anderen Vereine stellen. Der Gewinner hat traditionell die Aufgabe, im jeweils nächsten Jahr die Kerbborschverbrennung zu organisieren.

Auch an der Kerbbeerdigung eine Woche später nahm die Feuerwehr wieder teil. Auf dem Bolzplatz in der Beethovenstraße wurden am Montag dann die Kerbborsche standesgemäß beerdigt.

Zur großen Freude der Jugendfeuerwehr durften die Kids mit den Autoscootern sogar eine kostenlose Ehrenrunde nach Ladenschluss drehen.